



Aventuras de recreo

Viajaba en una nave espacial con un arma ultra poderosa que podría destruir a cualquier enemigo. De pronto vio dos platillos voladores, los cuales estaban dirigidos por dos marcianos muy extraños, asumió que eran sus enemigos y de inmediato empezó a disparar, los marcianos asumieron el contraataque.

Después de una ardua batalla, escucharon un sonido muy fuerte parecido al de una alarma, pero no lo tomaron en cuenta. Finalmente decidieron aliarse porque no vieron sentido a su guerra.

De repente alguien apretó su brazo y le dijo: “El recreo ha terminado es hora de entrar a clase”.

Con tristeza, pero con la satisfacción de haberse divertido con sus amigos se dirigió a su salón de clase, con la esperanza de que mañana otra aventura le esperaba.

Autor: Yesenia Michell Verduga Moreno.

Institución: Universidad Nacional de Educación - ciclo 8vo E.G.B.

Categoría: Estudiantes universitarios.